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Ich hatte früher immer wieder mal Abstürze, das war noch zu Ozmosis und Cloverzeiten. Die
Bretter waren 3. und 4. Generation von Intel. Vor ca 1,5 Jahren bin ich dann auf die
Intelgeneration 8 und OpenCore umgestiegen. Ich hatte seither noch nie einen Absturz oder
sonst irgendwelche Probleme gehabt.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/55304-eure-meinung-zu-hackintosh-
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